
      ATA Nº. 13/2017 
Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto 
Rizzardi solicitou ao Ver. Mario Klein para que proferisse a leitura de um trecho bíblico. Após o 
Diretor de Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 12 (doze), que em discussão o Ver. 
Mario Klein solicitou saber qual tinha sido a posição da Vereadora Marta em relação ao voto do 
projeto nº 012/2017, ficou esclarecido e em votação foi aprovada por unanimidade. Dando 
seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que fizesse a leitura das correspondências, proposições 
e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. Proposições: Ver. Juliano Fassini – Pedido de 
Providência - Colocação de Iluminação Pública na Rua Afrânio Peixoto na Vila Pe. Osmari. Deferida 
pela Mesa Diretora. Ver. Elio Barili – Pedido de Providência - Melhorias e aumento da iluminação da 
Quadra de Esporte da Escola Espírito Santo no Distrito de Vista Alegre. Deferido pela Mesa Diretora. 
Bancada do PP – Moção de Pesar – Pelo falecimento da Sra. Avani Tonon Guareschi – Deferido 
pela Mesa Diretora. Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 014/2017 – Cria Programa para recuperação 
de Créditos Tributários e Não Tributários, inscritos ou não em Dívida Ativa – REFIS MUNICIPAL 
2017. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em 
discussão e votação foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 015/2017 – Inclui 
Projeto/Atividade no Plano Plurianual-PPA, Lei nº 1075/2013, na Lei de Diretrizes Orçamentárias-
LDO, Lei nº 1212/2016 e na Lei Orçamentária nº 1216/2016, para o ano de 2017. Parecer da 
Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação foi 
aprovado por unanimidade. No Grande Expediente estava inscrito o Vereador Elio Barili, que teceu 
comentários em relação aos seguintes assuntos: a) Agradeceu a verba parlamentar obtida junto ao 
Deputado Vilson Covati Filho para a Patrulha Agrícola, uma conquista de reivindicação; b) Citou a 
obtenção de um rolo compactador junto ao DAER, necessário e buscado por empréstimo até 
comprar um novo; c) Comentou sobre o Pedido de Providência da iluminação deficitária na quadra 
esportiva; d) Relatou a vinda de um policial para o Distrito de Vista Alegre e enalteceu que virá mais 
um e lembrou que foi fruto de reivindicação inclusive da ida do Ver. Juliano Fassini para Cruz Alta; e) 
Lembrou da galinhada de tacho em prol da Dra. Midalis e da importância dela permanecer. f) 
Finalizou citando a grandeza do Campeonato de Futebol de Campo e das equipes classificadas, 
colocou também uma reivindicação de equipe e atletas para jogos de ida e volta nas semifinais e 
finais. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Ver. 
Aloisio Remo Alves Xavier – Falou de um pedido solicitado anteriormente pelo Ver. Elio e Dogivan 
para a colocação de lixeiras nas proximidades da UPL, onde os cães rasgam, reivindicação da 
comunidade de Vista Alegre. Teceu comentários das festas do padroeiro São João Batista e na 
comunidade de Nova Tripoli pela grandiosidade e sucesso. Convidou a todos para a final do 
campeonato e falou das melhorias para os próximos. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca- Falou da Verba 
Parlamentar de cem mil reais, falou da necessidade de votar em quem traz recursos para o 
Município. Quanto ao campeonato lamentou que somente uma equipe seja campeã, e que as 
avaliações devem ser realizadas. Por fim falou da busca de investidores com empresas no Município 
e citou as tratativas com o Sr. Erasmo Batistella. Ver. Dogivan Jandrey Araldi – Parabenizou as 
equipes finalistas e disse ser suspeito em falar, mas sempre cobrou bons árbitros, também 
manifestou a opinião em realização de uma partida única nas semifinais e final, dizendo que foi 
definido em reunião, tratou ainda dos seguintes assuntos: a) convidou a todos para a final do 
Campeonato de Campo; b) Parabenizou a Comunidade da Paróquia pelo sucesso da Festa em 
especial ao festeiro o Ver. Erlei; c) Agradeceu o trabalho da Secretaria de Obras pelo esforço 
inclusive nos finais de semana; d) Citou a operação tapa-buracos que está sendo realizada; e) 
Enalteceu as Emendas parlamentares obtidas pelos Deputados, inclusive citou a cedência 
temporária de um rolo compactador pelo DAER; f) Deu boas vindas a mais um policial para o 
Município e para o Distrito de Vista Alegre, onde irá auxiliar no trânsito e combate a criminalidade; g) 
Por fim agradeceu a Emenda do Deputado Covatti Filho para melhorias na Patrulha Agrícola. Ver. 
Mario Klein – Agradeceu o Secretário de Obras por ter atendido o pedido de providência do 
atoladouro sendo segundo o Vereador um bom trabalho. Lamentou as críticas que a Senadora Ana 



Amélia Lemos está tendo em redes sociais, disse que muitas reformas em discussão no Congresso 
Nacional são necessárias. Finalizou dizendo ter estado com o Deputado Federal Alceu Moreira em 
Ibirubá e este reconheceu estar em débito para com Colorado. Ver.ª Marta Rejane Mino – Enalteceu 
o sucesso da festa do Padroeiro São João Batista e pela organização da mesma. Outro item 
abordado foi em relação aos pedidos e de ter conversado com o Prefeito, onde há problemas a 
serem resolvidos e das cobranças da população. Finalizou falando do projeto aprovado nesta casa 
que reclassificou o seu cargo, onde houveram comentários maldosos. Houve um trabalho jurídico e 
citou toda a sua vida de servidora e das mudanças ocorridas na legislação. Ver. Juliano Fassini – 
Agradeceu o atendimento de proposições de sua autoria. Reportou-se as colocações da colega 
Marta e disse que há críticas à saúde local, não há questionamento de valores que a colega recebe. 
Disse ter sido informado que contratarão mais servidores, que há servidor beneficiado com dia de 
folga e outros não. Finalizou dizendo que é preciso tratar igualmente e citou que há remanejo para 
não haver desvio de função e que é preciso buscar estas informações. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – 
usou o espaço e falou da ida ao Município de Sobradinho com outros membros do Partido onde 
puderam reivindicar junto aos deputados Burmann e Afonso Motta, onde naquele município 
agraciaram com um Parque de Rodeios coberto. Falou também do campeonato de campo e do 
brilhante trabalho do coordenador do CMD, parabenizou os finalistas. Teceu comentários em relação 
aos trabalhos da Secretaria de Obras e dos elogios da comunidade. Por fim falou do apoio dado a 
Dra. Midalis e da necessidade de ajudá-la. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o 
Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após 
lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 26 de junho de 2017. 


